
Accueil des Clubs par le Président du District, Denis TURCK 
  Et les Membres du Comité de Direction 

Nombre de voix de l’Assemblée Générale : 1648 / 120 Clubs 
QUORUM : 40 Clubs et 550 Voix 

Ouverture de l’Assemblée Ordinaire à 1250 Voix et 50 Clubs à 18H50. 
Nombre de clubs présents ou représentés : 
*53 Clubs représentant :  1294 Voix : Quorum largement atteint, 

 
En préambule, présentation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales du District qui a 
validé la liste présentée par M. Denis TURCK, tous les candidats répondant aux critères des Statuts du District. 
Le procès-verbal a été publié sur le site internet et paru sur le journal numérique. 

 
Le quorum étant atteint M. Denis TURCK, Président du District étant le seul candidat a fait une présentation de 
la saison. 
« Très heureux de vous accueillir au District pour notre Assemblée Générale Elective. 
Nous avions l’habitude de nos Assemblées au mois d’octobre ou nous pouvions voter les Budgets et le rapport 
moral. Cette année, le positionnement de la date de l’Assemblée Générale de la ligue de PARIS, le 5 octobre, 
nous contraint à réaliser cette réunion au mois de juin et de vous convier à une nouvelle AG ordinaire le 28 
septembre ou le 19 octobre suivant la disponibilité des salles qui pourront nous être prêtées. 
La saison n’étant pas encore terminée et les comptes non clos, la présentation de la situation financière, et du 
rapport moral ne peuvent être présentés aujourd’hui. Mais je peux dès à présent vous confirmer qu’il n’y a pas 
de mouvement important par rapport à nos prévisions. 
 
La saison 2023/2024 se termine avec quelques satisfactions que nous développerons dans le rapport moral 
présenté à la prochaine Assemblée : 

• Le nombre de nos licenciés est en très net augmentation 31 590 pour la saison 2021/2022, 33 435 pour 
la saison 2022/2023 et 36 623 pour la saison en cours soit 16 % d’augmentation sur ces 3 années. 
Le nombre de licences féminines est passé de 2040 pour la saison 2021/2022 à 2734 pour la saison 
2023/2024 soit plus de 34 % d’augmentation. 
Ces résultats sont les vôtres, par votre expérience et le bon encadrement que vous assurez. Merci pour 
votre investissement pour accueillir tous ces nouveaux licenciés. 

• Les excellents résultats de nos formations qui se concrétisent par le niveau de nos détections U13/U14/ 
U16. Cette année au concours d’entrée U13 INF Clairefontaine 11 jeunes du Val de marne sur 23 
qualifiés pour l’ile de France et 2 filles, résultats exceptionnels. Un grand bravo à nos techniciens et à 
vos éducateurs. C’est encore une preuve que la formation et le travail sont bien fait. 

• Le nombre d’arbitre en augmentation depuis 2 saisons, nous sommes aujourd’hui à 210 arbitres ce qui 
nous permets d’assurer plus de 100 matchs par semaine.  

              Malheureusement il faut aussi parler de choses qui fâchent et qui nous concernent tous : 
Les incivilités et la violence sur et autour des terrains. Ce problème est de plus en plus récurant, cette 
saison, 5 agressions d’arbitres c’est inacceptable. Sur le terrain, nous savons gérer, la commission de 
discipline vous l’a prouvé récemment, mais autour des terrains, nous avons très peu de moyen pour 
intervenir, il en va de la sécurité de tous et de l’avenir de notre football, il nous faut absolument réagir.  

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
« ELECTIVE » 

DU DISTRICT DU VAL DE MARNE DE FOOTBALL 
Vendredi 14 juin 2024 au Siège du District du Val de Marne  



 
Avant d’ouvrir cette Assemblée, je voudrai remercier 

• Tous nos Bénévoles du District qui animent toutes les semaines les différentes commissions 
• Les élus du Comité de Direction pour leur présence depuis 4 ans 
• Les salariés administratifs et techniques toujours à l’écoute, au service des Clubs et toujours en osmose 

avec le Comité de Direction et les Commissions. 
• Un remerciement spécial à IGOR, qui nous quitte pour d’autres aventures, pour les cinq années passées 

au District 
• Merci au Conseil Départemental du Val de Marne  
• Au Service Départemental de la Jeunesse Engagement et Sports (SDJES) 

 
Bonne Assemblée Générale » 
 

1-Intervention de M. Régis ETIENNE, Vice-Président Délégué, qui a commenté et présenté les points 
suivants : 

 Mise en conformité des Statuts du District, par rapport aux dispositions votées en Assemblée 
Fédérale le 16 décembre 2023 (Non soumises au vote de l’Assemblée Générale du District).  
Les nouveaux statuts seront mis à jour sur le site. 
 

 Mise en conformité par rapport aux dispositions adoptées par la LPIFF lors du Comité de Direction 
du 29/04/2023 
* Concernant les obligations des clubs du championnat Seniors Masculins de D1, modification de 
l’article 11.1 des RSG du District. 
Toutes ces modifications seront portées sur le Règlement Sportif Général du District de la saison 
2024/2025. 
 

 NOUVEAUTES dans les championnats du District : 

 

 

 Les nouveaux règlements de ces compétitions seront diffusés sur le site internet. 



2- Approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 07 Octobre 2023 à 
Champigny sur Marne Parution sur e-foot du 08.02.24 n° 658 

 Adopté à la majorité des voix exprimées, 
 Pour : 96,21 % (1217 Voix) 
 Contre : 3,79 % (48 Voix) 

 

3- Présentation du projet pour la mandature par M. Denis TURCK, Président : 

 

« Cette année restera dans la mémoire de tous les sportifs comme l’année des Jeux Olympiques et 
paralympiques de Paris. Mais 2024 est aussi une année élective très importante pour tout le football français 
Les Districts, Les Ligues et la Fédération sont appelés à renouveler leurs Comités Directeurs. Votre rôle, votre 
voix, seront très important sur chacune de ces élections, et pour la première fois vous participerez à l’élection 
des membres du Comité Exécutif et du Président de la Fédération. Aujourd’hui, je vous propose au vote le 
renouvellement de mon mandat de Président et celui de mon Comité de Direction. Ce mandat que nous allons 
terminer qui a été perturbé la première année, par la Covid, nous aura permis de vous rencontrer, d’échanger, 
de réaliser plusieurs actions délocalisées qui nous ont, et qui vous ont peut-être permis d’améliorer le 
fonctionnement de votre association. Pour cette nouvelle mandature, que je souhaite dans le même esprit de 
collaboration et de partage, je vous propose plusieurs sujets que nous nous efforceront de mettre en place et 
d’améliorer pour cette nouvelle mandature avec quatre objectifs majeurs : 

 

Fédérer, Accompagner, Former, et Associer. 
 
COMPORTEMENT ET ETHIQUE 

• Lutter contre les incivilités sur et en dehors des terrains 
• Réunir en début de saison par division, les Arbitres avec les Capitaines et les Educateurs de toutes les 

Divisions 1 
• Confirmer le rôle des délégués et des responsables sécurité des Clubs 

AIDES AUX CLUBS 
• Services Civiques, FAFA, Formation, Mise en valeur du Bénévolat, Réunions de Secteur 

COMMUNICATION 
• Améliorer la communication entre les Clubs et le District 
• Mieux faire connaître le rôle et les missions du District 

ARBITRAGE  
• Promotion, développement, fidélisation 
• Développer le dispositif du référent arbitre en Clubs 
• Formation des arbitres Clubs 

FOOT FEMININ 
• Poursuivre le développement avec les actions dans les Clubs  
• Poursuivre la féminisation des clubs avec des journées de formation 

TECHNIQUE  
• Visites des Clubs, formations des éducateurs 
• Poursuivre le développement du FUTSAL et inciter les Clubs libres à créer une section FUTSAL 
• Développement des nouvelles pratiques 



• Sports handicap 
COLLEGE DES PRESIDENTS 

• Poursuivre la consultation des Présidents de Clubs » 
 

4- M. Denis TURCK présente sa liste qui a été validée par la Commission de surveillance des 
Opérations Electorales du District réunie en date du 28 mai 2024. Liste qui répond à l’article 13.1 
des Statuts du District du Val de Marne : 
 

 
 
Vote pour la liste présentée par M. Denis TURCK 

 Adopté à la majorité des voix exprimées, 
 Pour : 87,94 % (1 138 Voix) 
 Contre : 12,06 % (156 Voix) 

 
5- Questions Diverses :  
-Aucune question reçue avant l’AG. 
-Questions des clubs en directes sur les « Services Civiques » et « Championnats U14 » 
Les réponses ont été données, par M. Patrick DARDENNES, Secrétaire Général du District. 
 
6- Informations données par Lili FERREIRA, Directrice Administrative  : 
 

 Finales des Coupes du Val de Marne demain après-midi et dimanche toute la journée 
« Parc des sports du Tremblay » 15 et 16 Juin 2024 

 Tournoi international U16 du Val de Marne reconduit : 2ème semaine des vacances scolaires                    
de la Toussaint (Du 27 octobre 2024 AU 02 novembre 2024) 
 Recherche candidature pour une salle pour l’Assemblée Générale soit 28 septembre ou 19 

octobre 2024 
 Défraiements des Arbitres & Prélèvements des Clubs 

 Continuité pour les rencontres couvertes 
 Arrêt pour les demandes et les coupes 

 
CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE à 20h05 

 
Les décisions de l’Assemblée Générale prises dans le cadre de la gestion statutaire interne de l’association que constitue le District sont 

susceptibles de recours devant la juridiction compétente dans un délai de cinq ans à compter de leur publication. La recevabilité du recours est 
toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la conférence des conciliateurs du CNOSF dans le délai de 15 jours suivant leur 

publication, dans le respect des articles L.141-4 et R.141-5 et suivants du code du sport. 

 

- Au moins un arbitre répondant aux critères d’éligibilité du 13.2.2.a, 
 M. ETIENNE Régis (Vice-Président Délégué) 
- Au moins un éducateur répondant aux critères d’éligibilité du 13.2.2.b, 
 M. CALEGARI Stéphane 
- Au moins une femme, 
 Mme CHOQUET Pascale 
- Au moins un médecin, 
 Dr BOLOURIAN Mani 
- Un représentant du football diversifié répondant aux critères d’éligibilité du 13.2.2.c,   
 M. FOPPIANI Jean Jacques 
- 10 autres membres. 
 M. TURCK Denis (Président) 
 M. DARDENNES Patrick 
 M. FOLTIER Bruno (Secrétaire Général) 
 M. BAQUE Henri  
 Mme BATHENAY Estelle (Vice-Présidente) 
 M. MAGGI Jean-Pierre 
 Mme IACOVELLA Sandrine 
 Mme GUILIANI Patricia 
 M. LACHASSAGNE Jean-Pierre (Trésorier Général) 
    


